
2022/12/26 わたしの主張発表大会収録  

⾧岡京市教育支援センター主催の「わたしの主張発表大会」の収録が本日行われました。 

本校の代表として、2 年生の⾧谷川志歩さんが収録に臨み、「普通に生きること」の作文を読んでくれ

ました。 

FM おとくに（86.2MHz）で 12 月 29 日（木）9:00～と 1 月 2 日（月）の 20:30～2 回放送されます。

是非、お聞きください。 

 

 

2022/12/26 京都府アンサンブルコンテスト  

12 月 24 日に京都府アンサンブルコンテスト中学校

の部が行われました。 

本校は、工藤昭斗君、澤井萌々花さん、赤田哲慎

君、山口三陽君の 4 人が打楽器４重奏として出場

しました。 

本番のステージでは緊張しながらも、「彩雲」を演

奏し、見事「金賞」を受賞しました。 

 

 

 

 

  



 

2022/12/23 2 学期終業式  

本日、2 学期の終業式を行いました。 

式辞の中で、「三中祭や体育大会、日常の授業、部活動をよくがん

ばった。」、「冬休み、メリハリをつけて過ごしていこう」と伝えま

した。 

その後、2 学期の部活動等の表彰、新生徒会本部役員からのあい

さつを行いました。 

 

 

  



 

2022/12/14 令和 4 年度全国中学生人権作文コンテスト  

 

京都地方法務局及び京都府人権擁護委員連合会主催

の「令和 4 年度全国中学生人権作文コンテスト」におい

て、本校 2 年生の小林咲さんが、乙訓人権擁護委員協議

会⾧賞を受賞しました。おめでとうございました。 

 

 

2022/12/09 生徒会本部役員選挙立ち会い演説会  

 

本日、新生徒会本部役員選挙の立ち会い演説会が行われました。 

初めに、現生徒会本部役員から１年間の活動報告と挨拶がありました。 

その後、１０名の立候補者の演説が行われました。 

どの候補者の演説も

「みんなが過ごしやす

い学校にしていきた

い」という思いが伝わ

る内容でした。聞いて

いる人も真剣な表情で

演説を聞いてくれてい

ました。 

みんなでより良い三中

をつくっていきましょ

う。 

 

 

 

 

 



 

先日保育体験でお世話になった株式会社せきゅりてぃー・ぶらんけっとが運営する保育園の園児達が本校を訪問し

てくれました。 

３年生を代表して３－４の生徒達が、自分たちが家庭科の授業で制作したおもちゃで一緒に遊びました。 

小さい園児に取って、たくさんの中学生の前で初めは緊張しているようでしたが、すぐに打ち解け、生徒達と楽しく遊

んでいました。 

最後に、3 年生が制作したおもちゃを園児に贈りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022/12/02 3 年 幼児とのふれ合い体験  



2022/12/01 3 年 長岡京市の未来の提言  

本日、中小路健吾長岡京市長を招いて、３年生の総合的な学習の時間で取り組んだ「長岡京市の未来への提言」の

発表会を行いました。 

約 1 か月に渡ってクラスの班ごとに調べ、まとめていきました。 

本日は、各クラスの代表班と生徒会本部から、７つの発表を行いました。 

発表後、中小路市長からは、それぞれの発表について丁寧にコメントをいただきました。 

発表会後には、生徒会本部との懇談を行いました。 

市長へ自分たちの考えを直接伝える貴重な経験になりました。 

 

2022/11/29 第３回進路説明会  

 

本日、第３回進路説明会を実施しました。 

今回は、就職、進学への手順と手続きについて具体的に説明いたしました。 

希望進路実現へ向けて、最後まで頑張っていきましょう。 



 

 

 

2022/11/28 2 学期期末テスト  

 

本日から、期末テストが始まりました。 

朝から、教室で勉強する様子も見られ

ました。 

学習の成果がでるようにがんばりまし

ょう。 

 

  



2022/11/24 2 年向日が丘支援学校とのボッチャ交流   |

向日が丘支援学校中学部の生徒と本校

２年生の生徒とのボッチャ交流を行いま

した。 

本校からは、代表が向日が丘支援学校

へ行き、ボッチャをして交流を深めまし

た。 

（代表以外の生徒は、学校で Zoom によ

りその様子を参観しました。） 

本校、向日が丘支援学校どちらの生徒

も楽しそうに過ごしていました。 

 

 

2022/11/21 和食の日の取り組み  y

11 月 24 日は「和食の日」で、日本の伝

統的な食文化について見直し、和食文

化の保護・継承の大切さを考える日とな

っています。 

乙訓の学校給食では、和食の日に合わ

せて、給食で出汁のおいしさを味わる献

立を提供しています。本校でも、本日の

給食で昆布や鰹節から取った出汁のす

まし汁が出されました。 

また、栄養教諭の作成した「和食の日」

の動画を見ながら給食をいただきまし

た。 
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2022/11/18 道徳授業参観・懇談会  

６校時に全学年で道

徳の授業参観を行い

ました。 

その後、１年は学年

懇談会、２・３年は学

級懇談会を行いまし

た。 

たくさんの保護者の

皆様にご参加いただ

きありがとうございま

した。 

2022/11/16 教職員研修  

本日、教職員研修として 3 年生の授業を全教職員で参観し、その後事

後研究会を行いました。本校では、「個別的な学び」と「協働的な学び」

をテーマに授業改善を進めています。３年生の生徒達は、学習課題に

前向きに取り組んでくれていました。事後研では、参観クラス毎に集ま

り、授業の感想だけでなく、より良い授業にしていくための改善点など

についても交流していきました。 

3 年生の生徒の皆さん、ご苦労さまでした。 

 

 

  



 

2022/11/15 3 年 高校の先生の話を聞く会２  

 

11 月 11 日に続き、2 回目の「高

校の先生の話を聞く会」を行いまし

た。 

今回は、私立高校 10 校（大谷、外

大西、花園、京都明徳、京都西山、

京都両洋、京都産大附属、京都先

端科学大附属、龍谷大学附属平

安、京都成章）の先生に来ていた

だき話しをしていただきました。 

 

 

  



 

2022/11/14 3 年保育体験  

 

3 年生の家庭科の授業で保育体験が始まり、今日は３クラスで実施しました。 

株式会社せきゅりてぃー・ぶらんけっとが運営する保育園の保育士さんに来ていただき、２時間講義と実習を行いま

した。 

１時間目は、実際の子どもの様子を撮影したビデオを使って、乳幼児の行動について教えて下さいました。 

２時間目は、妊婦体験や人形を使っての沐浴実習を行いました。 

生徒達は、実際に乳幼児と過ごしてる保育士さんの話しを熱心に聞き、実習にも意欲的に取り組んでいました。 

 

 

 

2022/11/13 府駅伝 

 

本日、府駅伝大会が丹波自然公園で行われました。 

山城駅伝を勝ち抜いた本校陸上部男子が出場しました。 

あいにくの雨の中での大会となりましたが、府の強豪校相手に、最後まで健闘してくれました。選手のみなさん、お疲
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生徒達も自分の希望する学校を 2 校選んで参加し、真剣に高校の先生方の話しに聞き入っていました。11/15 は私

立高校１０校の先生に来ていただく予定です。 

 

 

 

 

2022/11/09 2 年 ボッチャ体験  



2 年生の人権学習「障がい者との

共生（心のバリアフリー）」の一環

として、京都ボッチャ協会の方を

講師にお迎えし、健常者と障がい

者が一緒に楽しめる共生スポー

ツである「ボッチャ」体験を行いま

した。 

各クラス毎にゲームを行った後、

学年全体で講師の方からお話を

伺いました。 

 

2022/11/02 ２年 車椅子・白杖体験  

 

 ２年生は、人権学習として「障がい者

との共生（心のバリアフリー）」について

学習を進めています。 

 本日は、「車椅子・白杖」体験を行いま

した。市社会福祉協議会の方に来てい

ただき、実際に「車椅子に乗る・押す」、

「目隠しをし、白杖を使って歩いてみる」

体験をクラス毎に行いました。その後、

学年全体で市社会福祉協議会の方か

ら、お話を聞きました。 

実際に障がい者の方が経験しているこ

とを体験することで、障がいについて考

える第一歩になったように思います。 

今後、ボッチャ体験や向日が丘支援学校とのボッチャ交流を行っていく予定です。 

 

 

2022/10/27 令和４年度 体育大会 



本日、体育大会が行われました。 

三中祭後からの短い取り組み期間でしたが、生徒会のスローガン「『新時代』～突き進め 仲間と共に～」をもとに、

各色で練習に励み当日を迎えました。 

競技に一生懸命取り組み、精一杯の声援を送る中で、全校生徒みんなが楽しめた１日となりました。 

取り組みの中心となってリーダーのみなさん、お疲れ様でした。 

また、朝早くからたくさんの保護者の皆様にも来ていただき、ありがとうございました。 

総合優勝 青組 

 大縄飛び 

 １年 １位：３組、２位：２組 ２年 １位：３組、２位：２組 ３年 １位：３組、２位：２組 

学級対抗全員リレー 

 １年 １位：１組、２位：３組 ２年 １位：１組、２位：２組 ３年 １位：３組、２位：１組 

色別対抗リレー  １位 緑組 



                                               体育大会の様子 



 

 

 

 

 

本日の体育大会の練習の様子です。 

大縄跳びや全員リレーの練習を色毎に行いました。 

みんなで声をかけながら取り組んでいました。 

 
 

  

2022/10/19 体育大会練習風景  



 

2022/10/17 体育大会結団式  

 

体育大会の結団式が行われました。 

あいにくの雨で、時間差をつけ体育館と武道場で行いまし

た。 

リーダーや担当の先生の紹介、スローガンの確認など、3

年生のリーダーを中心に進めていました。明日から、練習

が始まります。短い取組期間ですが、充実した取組にして

いきましょう。 

 

 



 

 

2022/10/15 山城駅伝  

山城駅伝大会が太陽が丘運動公園で行われました。 

本年度から、太陽が丘運動公園のコースでの開催となりました。 

アップダウンのあるコースでしたが、男子は４位、女子は８位と健闘してくれました。 

男子は、府大会へ出場を果たしました。 

府大会での活

躍を期待して

います。 



2022/10/12 三中祭 

 

本日、3 年ぶりの三中祭が行われました。 

体育館では 3 年生の演劇の発表が行われました。 

１、２年生も体育大会の同じブロックの先輩達の演劇を鑑賞しました。 

（同じブロック以外の演劇はオンラインで鑑賞しました。） 

また、１、２年生及び、教科や美術部、家庭部の展示も各クラス単位で鑑賞しました。 

短い取組期間でしたが、充実した取組になったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



取り組み５日目となりまし

た。 

１年生は SDGｓについて、

グループで調べたことを整

理したり、展示物をつくる作

業に入っています。 

２年生は、「みんなの想火」

で作成したものを再度組み

直したり、新たな展示物の

制作等を進めています。 

３年生は、教室では背景画

や大道具・小道具の製作、

効果音の作成、キャストは

体育館や空き教室等で練習

を進めています。 

取り組みもあと４日間です。

みんなで協力し、やりきった

と言える取り組みにしていき

ましょう。 

 

 

2022/10/04 三中祭取り組み  

 



 

 

2022/09/27 第２回進路説明会  

本日の午後、第２回進路説明会を開催しました。 

１００名を超える保護者の皆様にご参加いただきまし

た。 

府教育委員会や各私立中学校の説明会を受けて、進

路主任の方から今後の入試の流れについてのお話をさ

せていただきました。 

 

 

2022/09/26 2 学期中間テスト  

今日から、中間テストが始まりました。 

（１、２年は明日まで、３年は 28 日の 1 時間目も） 

最後まであきらめずにがんばっていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

2022/09/21 バドミントンジュニアオリンピック出場  

9 月 17 日、18 日の両日、北九州市で開催された、バ

ドミントンのＪＯＣジュニアオリンピックカップ 第 41 回

全日本ジュニアバドミントン選手権大会ジュニア新人

の部に本校 2 年生の湯浅敦貴君が出場しました。惜

しくも 2 回戦で 1-2 で敗れましたが、今後の活躍に期

待しています。 

 

 



2022/09/18 乙訓新人大会  

9 月 17 日(土)、18 日(日）の 2 日間、乙

訓新人大会がおこなわれました。 

台風の影響が心配されましたが、無事

大会を実施することができました。 

１、２年の新チーム発足から 1 か月余り

での大会でしたが、選手の皆さんは精

一杯プレーしていました。 

＜団体結果＞ 

優勝  陸上（男子、女子、総合） 

    バドミントン男子、卓球男子 

準優勝 剣道男子 

３位  バスケット男子、剣道女子 

個人の結果については、学校だよりで

お知らせします。 

 

 

 

 

 



 

2022/09/18 2 年 みんなの想火 展示  

2 年生が制作していた

「みんなの想火」が、9 月

17 日(土）の 19:00 から

京都駅ビルの大空ひろば

で展示されました。本来な

ら、３連休中展示される予

定でしたが、台風接近の

ため１日のみの展示とな

りました。 

２年生の各クラスで放置

竹林の伐採、加工を行っ

て制作した『竹あかり』が

夜の広場に浮かび上がり

ました。 

今回、ご覧になれなかっ

た方々もいたと思います

が、三中祭でも展示をし

ますので是非ご覧くださ

い。 

 

 

 

 

 



2022/09/14 祝 山西選手、バドミントン部男女  

 

本校 PTA 並びに同窓会より懸垂幕をいただきまし

た。 

同窓会からは、本校卒業生の山西利和が世界陸上選

手権男子２０ｋｍ競歩で２連覇を果たされた祝し、ま

た、ＰＴＡからは本校バドミントン部男子が近畿大会団

体優勝、バドミントン部女子が近畿大会団体準優勝を

果たし全日本中学校バドミントン大会に男女とも団体

で出場したことを祝していただきました。 

山西選手並びに本校バドミントン部の皆さん、おめで

とうございました。 

 

2022/09/05 ユリの球根をいただきました  

本校保護者の方より、ユリの球根をたくさんいただき

ました。 

9/3(土）に陸上部の生徒達が、練習前にプランターに

植える作業をしてくれました。 

校内が華やかになってくれると思います。 

陸上部の皆さん、ご苦労さまでした。 

 

 

 



 

 

2022/09/02 2 年生 みんなの想火制作２  

 

8/31 から始まった、みんなの想火の作業の最終日になりました。 

今日は、ＮＨＫ京都放送局からの取材もありました。（本日の夕方のニュースで放映予定です） 

穴開け作業や中に入れるＬＥＤの準備作業を行いました。 

穴を空けた竹を組んで出来る作品がどんな風になるのか楽しみです。 

 

 

 

 



2022/08/31 2 年生 みんなの想火制作 

2 学期の「みんなの想火」の活動が始まりました。 

1 学期の竹林からの竹の切り出し、下絵の制作を行い、いよいよ本日から、下絵に電動ドリルで穴を空ける作

業になります。 

初めて電動ドリルを持つ人も多く、初めはこわごわと作業をしていましたが、慣れるのも早く、次々に穴を空けて

いきました。 

今週末には、全クラスの作品が完成する予定です。 

 

 

 



2022/08/31 2 年生 みんなの想火制作 

2 学期の「みんなの想火」の活動が始まりました。 

1 学期の竹林からの竹の切り出し、下絵の制作を行い、いよいよ本日から、下絵に電動ドリルで穴を空ける作

業になります。 

初めて電動ドリルを持つ人も多く、初めはこわごわと作業をしていましたが、慣れるのも早く、次々に穴を空けて

いきました。 

今週末には、全クラスの作品が完成する予定です。 

 

 

 



2022/08/25 長岡京市中学生英語暗唱大会  

第 35 回長岡京市中学生英語暗唱大会が長岡京市中央公民館市民ホールで行われました。 

本校からも、2 年生７名、3 年生３名の生徒が参加しました。 

夏休み中、練習を重ね本番に臨んでくれました。 

緊張しながらも、一生懸命発表してくれました。 

2 年生の部で最優秀賞に長谷川凜さん、優秀賞に中尾綾那さんが選ばれました。 

 

 

 


